

est bien facile à observer, et on le fait adapter à leurs besoins. On doit comprendre que la règle générale a souvent des exceptions, pourvu que l'ordre y règne.

D'abord la religion préside à tout. La prière du matin et du soir, la messe pour ceux qui peuvent l'entendre, le chapelet, le rosaire même pour quelques personnes, la lecture de piété, le Chemin de la Croix, la visite au Saint-Sacrement. . . . . Puis le travail manuel pour ceux et celles qui peuvent faire quelque chose et se rendre utiles, voilà le partage de la journée. Et on sait que dans les hôpitaux, comme dans toutes les maisons tenues par des religieux ou des religieuses, la fréquentation des sacrements est loin d'être négligée.

Cette variété dans les exercices de la journée, ainsi que certains jours de fêtes religieuses ou profanes qui se présentent dans l'année, sont bien propres à faire régner le bonheur et le contentement et à chasser la sombre mélancolie que produirait l'oisiveté ou la répétition habituelle des mêmes occupations.

L'ABBÉ CHS. TRUDELLE,

*Chaplain.*

(A suivre.)

### Mgr McNeil.

Le nouveau Vicaire apostolique de la côte orientale de Terre-Neuve, Mgr McNeil, a reçu la consécration épiscopale, le 20 octobre dernier, dans la cathédrale d'Antigonish.

Mgr McNeil est né à Mabou, comté d'Inverness, N. E., le 21 novembre 1851. Son père était le seul écossais catholique de l'endroit. Sa mère était la sœur du juge Meagher, de la Cour suprême de la Nouvelle-Écosse. Après avoir fréquenté l'école de son district, il apprit, à 15 ans, le métier de forgeron dans la forge de son père. Au bout de trois ans, il manifesta le désir de s'instruire et, en 1879, il entra au collège d'Antigonish, où il se distingua surtout dans les mathématiques. Il fit l'école un an à Black Avon, et l'année suivante il partait pour Rome où, le 12 avril 1879, il fut ordonné prêtre dans la basilique de Saint Jean de Latran, par le cardinal Patrizi. En revenant de Rome, il étudia un an à Marseille les hautes mathématiques et l'astronomie, et en 1880, il revenait à la Nouvelle-Écosse et en-